

庁舎建設特別委員会の 調査中間報告

庁舎建設特別委員会は、庁舎の建設に伴う調査・研究を行うために、平成19年9月7日、議員全員で設置しました。平成20年5月23日までの間、延べ9回の委員会を開催、町の担当課から提出された資料などをもとに質疑・応答をし、調査を行いました。6月の定例会で中間報告をしましたので、今までの調査結果の概要をお知らせします。

調査結果の概要

これまでの経過・審議状況を踏まえ、庁舎の移転先としてどの候補地が相応しいか各委員が個々に発言した結果、次のとおり意見集約されました。(議長と委員長は除きます。)

- | | |
|----------------|----|
| ○ 現在地 | 2人 |
| ○ 町営プール跡地 | 6人 |
| ○ 海田市駅南口 | 1人 |
| ○ その他（更なる慎重審議） | 4人 |

また、委員から町の担当課に対し、各候補地に関する詳細について資料の要求がなされたので、委員会として資料請求することと決定しました。

6月定例議会において

一般質問で、町長は「町民意向調査や中間報告を尊重したうえで最終判断をしたい」と答弁しました。

今後、委員会としては、求めた資料がそろい次第、調査・研究を再開します。



現在地



町営プール跡地



海田市駅南口

※庁舎建設特別委員会の調査中間報告は、海田町議会のホームページでも見ることができます。（<http://www.town.kaita.lg.jp/gikai/>）